



**Entenrennen Maschseefest:**

# „Entlich“ gewinnen mal alle!

Auf die Plätze! Fertig! Los! „Entlich“ geben sich die „Race Ducks“ auf dem Maschsee wieder die Ehre! Das bringt nicht nur jede Menge Spaß, sondern auch Gutes für Menschen mit Leukämie.

Denn mit einer kleinen Spende für eine Patenschaft beim NKR-Entenrennen helfen Sie Leukämie-Erkrankten, passende Stammzellspender zu finden. Machen Sie am 19. August ab 16.00 Uhr auf dem Maschseefest mit, wir machen es auch!

**apogen** Ihre Apotheken.  
Immer nah.

[www.apogen.de](http://www.apogen.de)